

# Noticias

## Rodríguez preside los actos conmemorativos del patrón de los Bomberos

**El presidente de la Diputación aprovecha la efeméride para valorar el trabajo de los agentes, el incremento de presupuesto y de plantilla**

---

viernes 08 de marzo 2024

---



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha presidido hoy en la ciudad de Guadix los actos conmemorativos del Día del Patrón de los Bomberos, San Juan de Dios, que se han iniciado con una ceremonia religiosa oficiada en la catedral accitana por el vicario general.

Según ha señalado el presidente de la institución “la Diputación está muy orgullosa de sus bomberos, que prestan servicio en la provincia de manera brillante y se dejan la piel cada día por garantizar la seguridad de los ciudadanos”.

El presidente, que ha estado acompañado del diputado de Emergencias, Eduardo Martos, y de un buen número de agentes y efectivos, ha aprovechado también la efeméride para resaltar que “la Diputación, en los últimos meses, ha aumentado la dotación presupuestaria destinada a los Bomberos para el ejercicio 2024 en 2,8 millones de euros, aportando 1,5 millones de euros más a la Agencia Provincial de Extinción de Incendios (APEI) y 1,3 millones de euros más al Consorcio Provincial, y alcanzando, en total, los 14 millones de euros”.

De esta manera, los Bomberos de Diputación han pasado de recibir 6,5 millones de euros para la APEI y 4,6 millones de euros para el Consorcio, a beneficiarse de un montante de 8 millones de euros para la APEI (18,56% de incremento) y 5,9 millones de euros para el Consorcio (21,94% de aumento).

Así mismo, Rodríguez ha remarcado que la institución provincial ha permitido que el número de efectivos en el Parque de Bomberos de Guadix haya crecido, pasando de 13 agentes a 21, que se haya realizado un proceso de mejora del personal, pasando del grupo C2 al C1, con las consiguientes equiparaciones retributivas al resto de compañeros, y que se haya elaborado un proyecto de mejora y rehabilitación de las instalaciones en la ciudad accitana que supondrá una inversión de 1,9 millones de euros.

Por otra parte, se ha iniciado un proceso selectivo de 20 plazas de bomberos correspondientes a la oferta de empleo público de 2023, si bien en los próximos meses se publicará la oferta de empleo público de 2024, que incorporará 20 plazas nuevas a la plantilla. Además, se han implementado las redes sociales y la visualización de la APEI y el Consorcio, con la creación de un canal de WhatsApp.